
黃煒鈴議員辦事處

致：元朗區議會地區設施及工程委員會 

 沈豪傑主席 

查詢天華邨至天瑞邨的行人上蓋工程的進度 

本人曾於 2015 年元朗區議會提交興建由天華邨至天瑞邨的行人上蓋

工程建議，並獲得地區設施管理委員會的支持，經過多年勘察研究和設

計，至今仍未見工程展開。 

上述位置是天華邨及天瑞邨居民經常往返使用的路段，加上鄰近天水

圍醫院，不少市民需要途經往返天水圍醫院及頌富輕鐵站，為避免日曬雨

淋，本人查詢工程進度，並要求盡快興建天華邨至天瑞邨的行人上蓋工

程。 
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